

Le candidat du parti Univers Cabral Libii vient d'accomplir son devoir civique à l'école publique d'Efoulan, c'est dans un quartier du Sud de la ville de Yaoundé, dans l'arrondissement de Yaoundé 3

Joint au téléphone, Cabral Libii décrit un processus normal observé dans son bureau de vote de l'école publique d'Efoulan, mais dénonce certaines irrégularités déjà observées de part et d'autres

«A Buea par exemple ce matin, notre représentant à été refoulé par le maire, juste parce qu'il s'est opposé au vote des gens n'ayant pas de cartes, hier à Yagoua (Extrême Nord) deux de nos représentants ont été enlevés par des inconnus, l'on ne sait toujours pas où ils se trouvent », regrette le candidat qui dit compter sur la presse pour dénoncer toute les irrégularités

Huit candidats, dont le président Paul Biya, au pouvoir depuis 36 ans, s'affronteront ce dimanche 7 octobre. Les plus de six millions d'électeurs sont donc appelés à choisir celui qui présidera aux destinées du Cameroun durant les sept prochaines années